



Protokoll der ausserordentlichen Hauptversammlung

17. September 2004, 19.30 Uhr im Schützenhaus Belp

Der Präsident der Sportschützen Wabern, Jean-Claude Fürst begrüsst die Ehren-, Aktiv-, Gönner- und Passivmitglieder der beiden Vereine Sportschützen Wabern und Sportschützen Bümpliz. Zusätzlich wird der Tagespräsident der Gründungsversammlung und Präsident des BKS, Felix Zwicker und der Vertreter der Schützengesellschaft Bümpliz, Fritz Schori begrüsst.

In seiner Einleitung weist Jean-Claude Fürst darauf hin, dass die ausserordentliche Hauptversammlung für beide Vereine gemeinsam durchgeführt wird. Das Traktandum „4 Auflösung Sportschützen Bümpliz per 31.12.2004“ wird vom Präsidenten der Sportschützen Bümpliz, Adrian Hänni geleitet; die übrigen Traktanden leitet Jean-Claude Fürst. Das Protokoll wird vom Sekretär der Sportschützen Bümpliz, Peter Scheidegger, verfasst.

Die vorliegende Traktandenliste wird genehmigt. Somit eröffnet Jean-Claude Fürst um 19.00 Uhr die ausserordentliche Hauptversammlung der Sportschützen Wabern und Sportschützen Bümpliz.

1. Begrüssung und Appell

In der Präsenzliste haben sich die folgenden Mitglieder eingetragen:

Aktivmitglieder Sportschützen Wabern (9): Andreas Binz, Fritz Eidam, Jean-Claude Fürst, Fritz Gempeler, Erwin Jockisch, Urs Gerber, Peter Künzi, Ernst Ryter und Fred Spielmann

Gönnermitglieder Sportschützen Wabern (3): Ernst Egolf, Kathrin Gerber und Helga Künzi

Entschuldigt Sportschützen Wabern (1): Rolf Blaser

Aktivmitglieder Sportschützen Bümpliz (10): Peter Badasci, Johnny Graber, Ernst Haldemann, Adrian Hänni, René Krebs, Paul Lanz, Urs Pfister, Anja Risch, Romedi Risch und Peter Scheidegger

Passivmitglieder Sportschützen Bümpliz (1): Vera Risch

Entschuldigt Sportschützen Bümpliz (1) Dominik Krebs

Nicht anwesend: Beat Rüfenacht (Aktivmitglied Sportschützen Bümpliz).

Gäste: Felix Zwicker, Fritz Schori und Seraina Risch (Jungschützin Sportschützen Bümpliz)

2. Begrüssung und Appell

Fred Spielmann und René Krebs werden von der Versammlung als Stimmzähler gewählt.

3. Auflösung Sportschützen Wabern per 31. Dezember 2004

Jean-Claude Fürst weist die Mitglieder der Sportschützen Wabern darauf hin, dass es sich nicht um eine Auflösung gemäss Artikel 33 der Statuten handelt, sondern um eine Vereinigung mit einem anderen Verein gemäss Artikel 19.

Im weiteren erklärt Jean-Claude Fürst, dass die beiden Vereine noch bis 31. Dezember 2004 selbstständig arbeiten und erst mit der ordentlichen Hauptversammlung am 2. März 2005 aufgelöst werden.

Gemäss den Statuten der Sportschützen Wabern ist für die Annahme dieses Geschäftes eine 2/3-Mehrheit der anwesenden Aktiv- und Gönnermitglieder notwendig. Da 12 Mitglieder anwesend sind, beträgt die 2/3-Mehrheit 8 Stimmen.

Da keine Wortbegehren gewünscht werden, kann gleich die Abstimmung vorgenommen werden:

Die Auflösung der Sportschützen Wabern per 31. Dezember 2004 wird mit 12 Ja-Stimmen einstimmig genehmigt.



4. Auflösung Sportschützen Bümpliz per 31. Dezember 2004

Adrian Hänni weist die Mitglieder der Sportschützen Bümpliz darauf hin, dass gemäss den Statuten der Sportschützen Bümpliz für die Annahme dieses Geschäftes eine 2/3-Mehrheit aller Aktivmitglieder notwendig ist. Da der Mitgliederbestand 12 Aktivmitglieder umfasst, beträgt die 2/3-Mehrheit 8 Stimmen. Es sind insgesamt 10 Aktivmitglieder anwesend.

Da keine Wortbegehren gewünscht werden, kann gleich die Abstimmung vorgenommen werden:

Die Auflösung der Sportschützen Bümpliz per 31. Dezember 2004 wird mit 10 Ja-Stimmen einstimmig genehmigt.

5. Verschiedenes

Fritz Schori überbringt die besten Grüsse der Schützengesellschaft Bümpliz. Er wünscht dem neuen Verein viel Erfolg, bedauert aber auch, dass mit der Auflösung der Sportschützen Bümpliz der Mitgliederbestand der Schützengesellschaft Bümpliz vermindert wird. Trotzdem hofft er auf weitere gute Kameradschaft zwischen den beiden Vereinen.

Jean-Claude Fürst dankt den Mitgliedern für die speditive Durchführung dieser ausserordentlichen Hauptversammlung.

Schluss der ausserordentlichen Hauptversammlung: 19.15 Uhr

Der Protokollführer

Peter Scheidegger